

## Día Mundial de la Eficiencia Energética: Un compromiso clave para Chile

Señor Director:

El 5 de marzo se conmemora el Día Mundial de la Eficiencia Energética, una fecha que nos recuerda la importancia de poder optimizar el uso de la energía. La eficiencia energética no solo se trata de ahorrar costos, sino también de proteger el medio ambiente y asegurar un futuro energético más estable para Chile.

Nuestro país enfrenta un gran desafío ya que dependemos en gran medida de combustibles fósiles importados, que no solo generan emisiones contaminantes, sino que también nos exponen a la volatilidad de sus precios. La solución no pasa solo por adoptar energías renovables, sino también por ser más eficientes en el uso de la energía. Cambiar a tecnologías más modernas, optimizar procesos industriales y aplicar políticas públicas enfocadas en la eficiencia son pasos clave para alcanzar la anhelada carbono neutralidad.

Desde la aprobación de la Ley de Eficiencia Energética en 2021, Chile ha dado pasos importantes, como regular el consumo en grandes empresas, promover el etiquetado vehicular y fomentar construcciones sustentables. Sin embargo, el compromiso debe ser colectivo, donde pequeñas acciones, como usar ampolletas LED, elegir electrodomésticos eficientes o preferir el transporte sustentable, pueden marcar una gran diferencia.

El futuro de la energía en Chile depende de una visión integral, donde la tecnología, las políticas públicas y la participación ciudadana trabajen juntas. La eficiencia energética no es solo una meta; es un camino hacia un desarrollo sostenible y responsable que debe seguir nuestro país.

Atentamente,

**Jorge Leiva González**  
Jefe Medio Ambiente y Sustentabilidad UBO